

PP, 38

19/09/2025

NACIONAL



Pactan Carney y Sheinbaum fortalecery mantener T-MEC

Canadá. Inicia una nueva era de cooperación con México'

La presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro canadiense, Mark Carney, pactaron un Plan de Acción para fortalecer el T-MEC, basado en 4 pilares: prosperidad, seguridad, inclusión y sostenibilidad.

Destacaron que el objetivo es que prevalezca el tratado, por lo que profundizarán la relación comercial y de seguridad. La mandataria recibió al premier y su esposa, Diana Fox, en Palacio Nacional, donde sostuvieron una reunión privada; posteriormente sumaron a sus equipos, y después a empresarios.

Coincidieron en que, pese a los aranceles, buena parte del comercio sigue siendo libre de impuestos.

-Eduardo Ortega / PÁG. 38



Lideres. Sostienen reunión con equipos y empresarios de ambos países.

ELFINANCIERO

PP, 38

19/09/2025



NACIONAL



"ESPERAMOS FORTALECER LA COMPETENCIA": PREMIER

Sheinbaum y Carney acuerdan plan de acción para reforzar el T-MEC

Buscan profundizar la relación estratégica en materia comercial

y de seguridad

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum y su homólogo canadiense, Mark Carney, pactaron un Plan de Acción que busca fortalecer y que prevalezca el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), el cual incluye profundizar la relación estratégica en materia comercial y de seguridad.

La mandataria recibió al primer ministro Carney, acompañado de su esposa Diana Fox, en Palacio Nacional, donde sostuvieron una reunión cara a cara primero, posteriormente, con sus equipos, y después se encontraron con empresarios tanto canadienses como mexicanos.

En rueda de prensa conjunta, ambos mandatarios, ante la política arancelaria del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, coincidieron en que Norteamérica es la región más competitiva del mundo y la mejor manera de competir con otras zonas es fortaleciendo el tratado comercial entre los tres países.

"Soy optimista, no solamente por convicción, sino porque creo que el tratado comercial Canadá, Estados Unidos y México va a prevalecer. La reciente publicación por parte del área de tratados, la USTR (Oficina del Representante Comercial) en Estados Unidos de la convocatoria para las mesas de trabajo para la revisión del T-MEC es muestra de ello", dijo la mandataria.

Además, Sheinbaum destacó que, pese a las circunstancias en los últimos meses relacionadas con los aranceles que ha definido

el gobierno de Estados Unidos, una buena parte del comercio sigue siendo libre de aranceles, lo cual es competitivo para los tres países.

Carney, quien puso énfasis en que el Plan de Acción se basa en los pilares de la prosperidad, la seguridad, la inclusividad y la sostenibilidad, destacó que comienza "una nueva era" de cooperación elevada con esa alianza estratégica integral, la cual contempla mejorar los sectores económicos, relaciones internacionales, finanzas, medio ambiente. seguridad pública y sanidad.

"Hoy hemos firmado un Plan de Acción que va a complementar la revisión del T-MEC. Tengo toda la confianza en que esta revisión que se va a realizar reforzará las economías del T-MEC. Y (...) esperemos encontrar ajustes que puedan reforzar la competencia y la competitividad de esta región", destacó el premier canadiense.

Sheinbaum y Carney acordaron, como parte del nuevo Plan de Acción, crear un diálogo de seguridad para luchar contra el crimen organizado transnacional, la trata de personas y el tráfico de personas, así como la seguridad cibernética.

"Conversamos sobre la importancia de una colaboración estrecha, también, en materia de seguridad, con pleno respeto a nuestras soberanías, pero con una colaboración en distintas áreas que nos permite enfrentar puntos, desafíos de la región", resaltó la presidenta.

"Soy optimista (...) porque creo que el tratado comercial Canadá, EU y México va a prevalecer"

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

"Tengo toda la confianza en que esta revisión (...) reforzará las economías del T-MEC"

MARK CARNEY

Primer ministro de Canadá

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP, 38 19/09/2025

NACIONAL





Obsequio. Los mandatarios intercambiaron regalos alusivos al Mundial 2026.



Encuentro. Sheinbaum recibió a Carney, acompañado de su esposa Diana Fox, en Palacio Nacional.